



きらりん



【子どものスローガン】「**つよく やさしく かしこい子**」

校長 杉本 正子

令和5年度スタート

令和5年度がスタートしました。校庭の木々も子どもたちの学校生活を応援するように新緑が芽生え始めています。新学期からマスクの着用を求めないことが基本となるなど、生活での変化も見られます。児童の健康・安全を確保しつつも一人一人が元気に生き生きと学校生活を送れるように、そして、確かな学力、豊かな心情の育成に教職員一同努めてまいります。

今年度も保護者の皆様のご支援、ご協力をいただきますようどうぞよろしくお願いたします。



着任式・始業式

4月10日（月）

新年度、新しい教職員を迎えて、やる気と活気に満ちた子どもたちと共にスタートを切ることができました。子どもたち全員が笑顔いっぱいの学校になるよう教職員一同「チーム岡北」として進んでいきたいと思ひます。保護者の皆様、地域の方々のご理解とご協力をよろしくお願いたします。

入学式 元気な1年生が入学しました

12日（水）に入学式を実施しました。新入生75名を迎え、本校の全校児童数が410名となりました。緊張した中にも希望に満ち溢れた表情が印象的でした。岡本北小学校の1年生として毎日元気に登校して、たくさんの友達と勉強したり遊んだりして充実した学校生活を送ってほしいです。



◎学校からの便りやお知らせの多くは、プリントで配付しております。ペーパーレス化に伴い、今後、文書の内容によっては「さくら連絡網」の添付ファイルで配信させていただくことも多くなります。定期的なメールの確認をお願いいたします。

授業参観・懇談会

4月19日（水）

今年度初めての授業参観・懇談会を実施しました。進級・入学後間もない時期で、子どもたちも緊張の様子でしたが、一生懸命に学習に取り組む姿を見ていただけたのではないのでしょうか。年度初めのこの時期、基本的な学習習慣を再確認するとともに、学力の向上に向けて取り組んでいきます。



初めての授業参観



今年度の「学校方針」

1 教育目標

(1) 基本目標

個々の特性や能力を最大限に伸ばし、心身ともに健康で、創造性と実践力に富み、「知」・「徳」・「体」のバランスのとれた力を育成するとともに社会の変化に向き合い、生き抜いていくために求められる力を養う。



【校庭のスズラン】

(2) 具体目標（具体的な児童生徒像など）

・学び合う子・助け合う子・鍛え合う子

【子どものスローガン】

「つよく やさしく かしこい子」

2 学校経営の理念

学校教育目標の具現化を目指して全教職員が一丸となり、創意と活力にあふれ、児童の主体性を活かした教育活動を展開するとともに、「安心・安全に生活することのできる楽しい学校」「自分の力を発揮し互いに高め合える学校」「きまりを守りお互いを尊重し合う学校」「保護者や地域から信頼され地域とともにある学校」を目指した学校づくりを推進する。



【給食室エアコン設置工事に伴う弁当持参】

4/18(火)~5月9日(火)までの期間は、給食室エアコン設置工事のため、弁当の持参をお願いしております。保護者の皆様には、大変ご迷惑をおかけいたしますが、ご協力くださいますようお願いいたします。